

Bourse aux vêtements, ce week-end

Le centre social Les Possibles organise sa traditionnelle bourse aux vêtements, au hall du parc des expositions, ce week-end.

Le rendez-vous

Quelque 15 000 articles vont être vendus, ce week-end, dans le hall du parc des expositions. Créée il y a quarante ans, la bourse aux vêtements de Mayenne a la cote dans le département et ses alentours. « **Environ 1 200 personnes sont venues l'année dernière**, indique Bernard Guillot, du centre social Les Possibles, organisateur de l'événement. **De l'Orne, de la Sarthe, de Laval et ses alentours, les gens viennent de partout.** »

Des prix à partir de 1 €

Ce week-end, le public pourra faire des affaires parmi les vêtements, chaussures et accessoires de tous les âges. « **Le prix moyen d'un article l'an passé était de 2,44 €,** précise l'organisateur. **Ça démarre de 1 € et ça peut monter jusqu'à 15 € pour certains vêtements de marque.** » Avant d'arriver sur les 500 mètres d'étalage et les cintres, chaque pièce est inspectée par les bénévoles. Tâches, trous, boutons qui sautent... ne devraient pas échapper aux 110 bénévoles qui préparent cette bourse.



Archive Ouest-France

Quelque 15 000 vêtements et accessoires seront mis en vente au hall du parc des expositions.

L'esprit de ce rendez-vous : « **Aider les gens en difficulté sociale**, dit Bernard Guillot. **Cet événement grandit au fil des années et nous continuons d'évoluer, notamment sur la présentation des vêtements.** Puis aujourd'hui, les bénévoles se font confiance et travaillent efficacement ensemble. »

Baptiste MEZERETTE.

Samedi 14 octobre, de 8 h 30 à 17 h et dimanche 15, de 13 h 30 à 17 h, au hall du parc des expositions, rue Volnev, à Mayenne.